

Martes 23 de abril 2013

Última modificación 23.04.2013

El Financiero Reduce la zona euro el déficit público hasta 3.7% en 2012 (Agencias) BRUSELAS, 22 de abril.- Los países de la zona euro redujeron su déficit público a 3.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2012, desde 4.2 del año previo, pese a que la mayoría de las naciones integrantes incumplieron sus metas, informó la oficina de estadística Eurostat. España fue el país con el mayor desequilibrio en toda la Unión Europea (UE), con 10.6 por ciento del PIB, por encima de 9.4 registrado en 2011 y por delante de 10 por ciento de Grecia, la segunda nación de la lista que redujo la cifra en cinco décimas. Sin contar las ayudas a la banca, el déficit español se redujo a 7 por ciento. De todas maneras, la Comisión Europea (CE) aclaró que los datos de 7 por ciento son los que tendrá en cuenta para decidir una posible prórroga para España, a fin de que pueda cumplir con la corrección del déficit excesivo. P.C. zona euro, déficit público, finanzas públicas IVA, tema obligado en la Reforma Fiscal: Merrill Lynch (Marcela Ojeda Castilla) La mayor parte de la Reforma Fiscal que será discutida a partir del segundo semestre del año se podría centrar en cambios al Impuesto al Valor Agregado (IVA), consideró el Bank of America Merrill Lynch (BofA). Lo anterior, porque la recaudación de ese impuesto es bastante ineficiente, ya que los ingresos que se obtienen representan alrededor de 3.7 por ciento del PIB. Esto se explica porque la base del impuesto es muy estrecha: la tasa general del IVA es de 16 por ciento, con excepción de la frontera, en donde es de 11 por ciento; además, en muchos artículos, particularmente alimentos y medicinas, la tasa es de cero por ciento, indicó Carlos Capistrán, economista en jefe del BofA en México. P.C. reforma fiscal Comisión de Hacienda aprueba dictamen de reforma a la Ley del Seguro Social Zenyazen Flores / Víctor Chávez Sin la presencia de los diputados del PAN y de su presidente, el también panista José Isabel Trejo Reyes, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados aprobó anoche en lo general el dictamen que reforma el artículo 27 y deroga el artículo 32 de la Ley del Seguro Social (LSS), y que busca homologar las bases de cálculo de las contribuciones al IMSS con las del Impuesto Sobre la Renta (ISR). P.C. Ley del Seguro Social, IMSS Energías renovables, mercado para invertir Isabel Becerril Con la generación de energías renovables, México podría atraer inversiones por más de 20 mil millones de dólares y aumentar la competitividad de las empresas al reducir sus costos de electricidad de 10 a 50 por ciento, aseguró Gerardo Gutiérrez Candiani. En su mensaje semanal, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) dijo que el país necesita generar incentivos que promuevan acciones de mitigación a los impactos del cambio climático, y el sector de las energías renovables representa una gran oportunidad para detonar inversiones. La degradación y el agotamiento de los recursos naturales en México tienen un costo anual superior a 7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), estimó en el Día Mundial de la Tierra. P.C. sector energético, energías renovables, inversión Reforma Se logrará reforma financiera.-Videgaray Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (23 abril 2013).- Luego que la Presidencia suspendió todas las actividades que tengan que ver con el Pacto por México, Luis Videgaray aseguró que la reforma financiera que se anunciaría este martes se presentará en los próximos días al Congreso, ya que se hizo en consenso con otras fuerzas políticas del País. "Se logrará (la reforma)... estoy seguro que la reforma financiera se presentará en los próximos días y tendrá una buena recepción en el Congreso", dijo el funcionario en entrevista con MVS Radio. Videgaray aseguró que posponer el evento de hoy habla de la prioridad de fortalecer el diálogo. El Secretario de Hacienda señaló que lo que se busca con esta reforma es remover los obstáculos para lograr que en México haya más créditos y se preste más barato. P.C. reforma financiera Advierte Cepal menor crecimiento en AL Por Reuters Santiago Chile (23 abril 2013).- La Cepal estimó este martes que la región de América Latina y el Caribe crecería 3.5 por ciento en 2013, menos que en un informe anterior donde refirió un alza de 3.8 por ciento, debido a un desempeño más débil de Brasil y perspectivas menos favorables para las principales exportaciones de la región. Para el caso de México, el organismo mantuvo su pronóstico de un crecimiento de 3.5 por ciento, beneficiado por el mayor impulso que se espera de la economía estadounidense. Influirá además en la economía local, las relaciones crecientes de México hacia la región del Asia-Pacífico, impulsadas ahora por su participación en la Alianza del Pacífico, junto a Chile, Colombia y Perú, señaló el director de Análisis Económico de Cepal, Juan Alberto Fuentes.

P.C. CEPAL, América Latina, crecimiento económico

Sufren reservas tercer 'tropezón'

Por Ernesto Sarabia

Cd. de México México (23 abril 2013).- Las reservas internacionales disminuyeron 716 millones de dólares la semana pasada, por lo que hilaron su tercera contracción en periodos comparables, de acuerdo con un reporte del Banco de México (Banxico). La reducción semanal en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. De esta manera, las reservas acumulan una reducción de mil 335 millones de dólares en las últimas tres semanas. Al 19 de abril de 2013, el saldo de las reservas internacionales fue de 165 mil 627 millones de dólares. Pese a la caída semanal en el indicador, las reservas obtienen un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 2 mil 112 millones de dólares.

P.C. Banco de México, reservas internacionales

Negociará Asia-Pacífico TLC en mayo

Por AFP

Bandar Seri Begawan Brunei (23 abril 2013).- Dieciséis países de la región Asia-Pacífico empezarán a negociar en mayo un acuerdo de libre comercio que repercutirá en la mitad de la población mundial, según un documento obtenido este martes por la AFP. Las negociaciones para el Acuerdo de Asociación Económica Integral (RCEP, por sus siglas en inglés) se iniciarán pese a las disputas territoriales entre algunos países, como China y Japón y algunas naciones del sureste asiático. Se espera que los líderes de la Asociación de Naciones del Sureste Asiático (ASEAN), que se reunirán en el sultanato de Brunei este miércoles y jueves, darán el pistoletazo de salida a estas negociaciones después de iniciar el proceso el pasado año en la cumbre regional de Phnom Penh.

P.C. TLC, acuerdos comerciales

Cae oro ante menor confianza

Por Reuters

Cd. de México México (23 abril 2013).- El oro caía el martes después de una aceleración en el flujo de salidas del principal fondo de mercado de tipo ETF (Exchange Trade Fund), indicando un debilitamiento de la confianza de los inversores en el metal precioso. El metal retrocedía desde el máximo en una semana alcanzado el día anterior al tiempo que los inversores se mantenían preocupados sobre la alternativa de mantener posiciones durante un período de tiempo, dijeron operadores. El lunes de la semana pasada se notó la falta de inversores con confianza en el alza del oro cuando el lingote registró su caída diaria en dólares más fuerte en los registros.

P.C. oro, metales preciosos El Universal Llega la reforma financiera con aval de sector bancario Alberto Verduco, Romina Román y Ricardo Gómez | El Universal El presidente Enrique Peña Nieto presentará hoy el paquete de iniciativas que conforman la Reforma Financiera, que entre sus principales ejes busca detonar el otorgamiento de crédito más barato. Dicha reforma será presentada por en Palacio Nacional a las 10:00 horas, y cuenta con el aval de la Asociación de Bancos de México (ABM). Jaime Ruiz Sacristán, presidente de la asociación, dijo que la iniciativa redundará en una disminución en los costos de los productos financieros. “La mejora en el marco de recuperación de garantías disminuirá la prima de riesgo”, afirmó. P.C. reforma financiera Poco contribuye la banca al crecimiento del país Romina Román Pineda | El Universal A pesar de sus crecientes ganancias, la banca en México tiene una insuficiente participación en el crecimiento económico del país. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda, este sector muestra una baja contribución en el crédito al sector privado y le falta atender a una parte importante de la población de bajos ingresos. Datos de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) revelan que en México hay 34.5 millones de personas que no tienen acceso a servicios financieros formales. Las razones son varias: tienen un ingreso insuficiente o de alto riesgo, sufren discriminación o bien, en su localidad falta presencia de los servicios financieros. P.C. sistema financiero, crecimiento económico IP pide concretar el potencial energético Eduardo Camacho | El Universal El sector empresarial de México propuso al gobierno federal permitir la cogeneración de energía eléctrica, detonando inversiones cercanas a los 2 mil 800 millones de dólares (mdd) y la creación de miles de empleos. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que este esquema ofrece el mayor potencial para alcanzar la eficiencia energética. “Es técnicamente factible generar el equivalente al 16% de la capacidad instalada actual, con inversiones por 2 mil 800 millones de dólares, reduciendo los costos para Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), además de propiciar la creación de al menos 16 mil empleos temporales y permanentes”, dijo. P.C. sector energético, sector empresarial, inversión Política industrial y de desarrollo Julio A. Millán | El Universal En la economía mexicana, como ocurre en cualquier economía más o menos desarrollada, el sector industrial ha provocado efectos destacables sobre la productividad, la competitividad y, obviamente, sobre el crecimiento, el ingreso y el bienestar. Al menos desde los setentas, la industria manufacturera ha contribuido en la formación del valor agregado, en el comercio exterior y en el empleo. Es indudable que este sector se ha convertido en una de las columnas vertebrales del crecimiento económico, el desarrollo tecnológico y científico y, a partir de la apertura comercial, de las exportaciones. P.C. política industrial, sector industrial El Economista Bolsas europeas registran mayor ganancia diaria en 7 meses Reuters Londres - El índice de las principales acciones europeas terminó este martes con su mayor avance diario en más de siete meses, impulsado por sólidos resultados corporativos y por un sondeo alemán cuyo resultado generó expectativas de un recorte de tasas por parte del Banco Central Europeo (BCE). El índice FTSEurofirst 300 cerró con un alza del 2.38%, a 1,182.49 puntos, su cierre más alto desde el 11 de abril y su subida diaria más grande desde comienzos de agosto, ayudado también por compras técnicas luego de que quebró niveles de resistencia. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Precio del petróleo cae por datos débiles de China Reuters Londres - El petróleo tipo Brent descendía hacia los 99 dólares por barril este martes tras unos datos manufactureros más flojos de lo esperado de China y Alemania que empañaron el panorama para la demanda de combustible. El crudo Brent para junio descendía 1.22 dólares a 99.17 dólares por barril a las 13:19 GMT (8:19 am hora local). El petróleo estadounidense para entrega en junio bajaba 1.10 dólares a 88.09 dólares por barril. En China, la lectura adelantada del índice de gerentes de compras de HSBC para abril descendió a 50.5 frente a 51.6 el mes previo, debido a una retracción de los nuevos pedidos de exportación. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Reservas internacionales caen a 165,627 mdd Notimex El Banco de México (Banxico) informó que el saldo de las reservas internacionales del país fue de 165,627 millones de dólares al 19 de abril pasado, lo que significó una reducción semanal de 716 millones de dólares, con lo cual suman tres semanas consecutivas a la baja. El instituto central señaló que en el año las reservas internacionales muestran un crecimiento acumulado de 2,112 millones

de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se ubicaron en 163,515 millones de dólares. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, explicó que la reducción de la reserva internacional de 716 millones de dólares del 15 al 19 de abril fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Por su parte, apuntó, la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) disminuyó 7,439 millones de pesos, alcanzando un saldo de 766,448 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 5.7 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales España prevé caída de 1.5% del PIB Reuters Madrid.- El Gobierno español espera para este año una contracción de la economía de entre el 1.0 y el 1.5%, dijo el ministro de Economía Luis de Guindos en una entrevista publicada el lunes por el Wall Street Journal. En la misma entrevista, De Guindos dijo que el Gobierno espera en 2014 un ligero crecimiento de la economía. P.C. España, crecimiento económico, economía mundial México atraerá más IED de Japón Roberto Morales / El Economista La Secretaría de Economía previó que México atraerá más inversiones automotrices con el ingreso de Japón al Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), un Tratado de Libre Comercio que así contaría con 12 países negociantes. Este sábado, en Surabaya, Indonesia, los ministros de Comercio de los 11 países miembros del TPP emitieron una declaración conjunta en la que confirman que han concluido el proceso de consultas bilaterales con Japón relativas a la entrada de éste a las negociaciones del acuerdo. P.C. TPP, acuerdos comerciales, Japón, inversión El País Las pensiones de los trabajadores a tiempo parcial costarán 1.500 millones EFE Madrid 23 ABR 2013 - 14:10 CET1 El secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, ha cifrado hoy en 1.500 millones de euros anuales el gasto que supondrá reconocer las pensiones de trabajadores a tiempo parcial a las que ahora obliga una sentencia del Tribunal Constitucional. Burgos ha aportado esta cifra en la Comisión no permanente del Pacto de Toledo, donde ha acudido para informar de la sentencia del tribunal que declara "inconstitucional y nulo" el sistema que la Ley General de la Seguridad Social establece para el cálculo de los periodos de cotización que dan derecho a una pensión contributiva en el caso de los contratos a tiempo parcial. P.C. pensiones, seguridad social La OCDE respalda la estrategia de Japón para impulsar la economía EFE Economía Tokio 23 ABR 2013 - 08:45 CET La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) respaldó hoy la "esperanzadora" estrategia de Japón destinada a impulsar la economía, "en particular de cara a poder restablecer la estabilidad fiscal". En la presentación de su informe anual sobre el país, la organización apoyó la política impulsada por el nuevo Gobierno de Shinzo Abe, bautizada por los medios nipones como "Abenomics", y que combina "una política monetaria audaz, medidas de flexibilidad fiscal y estrategias de crecimiento". P.C. OCDE, Japón, economía mundial Las exportaciones alimentarias crecen en 2012 tres veces más que el resto Vidal Maté Madrid 23 ABR 2013 - 17:48 CET1 Las exportaciones de la industria alimentaria española ascendieron en 2012 a 22.078 millones de euros, según los datos manejados por la Federación de Industrias de Alimentación y Bebidas, lo que supone un incremento del 9,4% sobre el ejercicio anterior. El crecimiento de las ventas en el exterior triplica el avance registrado por el conjunto de las exportaciones españolas pese al aumento de las barreras proteccionistas que han puesto en marcha diferentes países para la defensa de sus producciones. Además, por segundo año consecutivo, la balanza comercial arrojó un saldo positivo de 3.026 millones de euros. P.C. exportaciones, industria alimentaria